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VERBALE N° 15 DELL’11 SETTEMBRE 2023 
 

Il giorno 11 settembre 2023 alle ore 16,30, a seguito di convocazione del Dirigente scolastico, Prot. 

n.0008870/II.1del 04 settembre 2023, si è riunito il Consiglio dell’Istituto Comprensivo “Paolo Stefanelli” di 

Roma, nell’Auditorium della sede centrale di Via E. Pestalozzi, 5, con il seguente O.d.g.: 
 

1. Approvazione del verbale della riunione precedente; 

2. Surroga membro componente genitori del Consiglio di Istituto; 

3. Surroga membro componente docenti del Consiglio di istituto; 

4. Elezione del nuovo Presidente del Consiglio di Istituto;  

5. Proposta di attivazione del pre/post scuola a.s. 2023/2024 presso il plesso “Amici-Di Meglio”; 

6. Proposta dell’ASD “Paolo Stefanelli” per attività in orario extracurricolare nel plesso “Amici-Di 

Meglio”; 

7. Integrazione della Commissione per la revisione del Regolamento del Consiglio di Istituto; 

8. Comunicazioni dei Consiglieri. 
 

 Presenti Assenti 

1 Di Silvestre Flavio 

Dirigente Scolastico 

 

2 Ricci Daniela  

3 Ruggiero Angela  

4 Sergio Stefania  

5 Cello Olimpia  

6 Bongiovanni Elisa  

7 Ciasco Sara  

8  Maggitelli Sigfrido 

9 Coldagelli Barbara  

10 Franci Gabriele  

11  Giannella Massimo 

12 Migale Pierina  

13  Filippi Emanuela  

14 Scardilli Licia Giovanna  

(Segretario della seduta) 

 

15 Guarascio Angela  

16 Guarascio Daniela  

 
Presiede il Dirigente scolastico, in quanto il Presidente del Consiglio di Istituto, Dott.ssa Emanuela Dionisi,  

è decaduta dalla carica elettiva dal 01 settembre 2023. Il Dirigente, dopo aver dato il benvenuto ai nuovi 

componenti, dichiara aperta la riunione alle ore 16:30. L’assemblea inizia la discussione del primo punto 

all’ordine del giorno. 

 

1° PUNTO Approvazione del verbale della riunione precedente 
Il Consiglio approva, con l’astensione di n.4 componenti, il verbale della riunione precedente, tenutasi il 

giorno 03 luglio 2022, con 

 

DELIBERA N.107 
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2° PUNTO Surroga membro componente genitori del Consiglio di Istituto 

Si procede alla surroga del membro del Consiglio di Istituto componente genitore, Sig. ra Dionisi Emanuela, 

cessata dalla carica, con la sig.ra Guarascio Daniela, prima fra i non eletti della lista dei genitori.  Il nuovo 

membro accetta la nomina. 

 

 

3° PUNTO Surroga membro componente docenti del Consiglio di istituto 

Si procede alla surroga del membro del Consiglio di Istituto componente docenti,  prof.ssa Ferri Maria 

Grazia, cessata dalla carica, con la docente Cello Olimpia, prima fra i non eletti della lista dei docenti. Il 

nuovo membro accetta la nomina. 

 

 

4° PUNTO Elezione del nuovo Presidente del Consiglio di Istituto 
Il Dirigente ricorda che il Presidente viene eletto tra le fila della componente genitori; la votazione è a 

maggioranza assoluta, durante la prima votazione. Nel caso di esito negativo, dopo la prima votazione, il 

Presidente viene eletto con maggioranza relativa. Si propone la Signora  Bongiovanni Elisa e si decide per il 

voto palese. Il Consiglio, approva all’unanimità, con  
 

DELIBERA N.108 

 

A seguire, vengono proposte le candidature per l’elezione del vicepresidente del Consiglio e del docente per 

la Giunta esecutiva. Si propongono la sig.ra Ciasco Sara, per il ruolo di vicepresidente, e la docente Ruggiero 

Angela per la Giunta esecutiva. Il Consiglio approva, all’unanimità, con 
 

DELIBERA N.109 

 

 

5° PUNTO Proposta di attivazione del pre/post scuola a.s. 2023/2024 presso il plesso “Amici-Di Meglio” 

Il Dirigente Scolastico informa che, per il servizio in oggetto, è pervenuta la proposta formale 

dell’Associazione S.D. “Paolo Stefanelli”. Dopo ampia ed articolata discussione, in merito ai criteri di 

iscrizione e al numero di alunni che possono frequentare il pre e il post scuola,  il Consiglio decide di 

richiedere alla predetta Associazione di definire concretamente criteri, personale coinvolto, limiti e numero 

consentito di iscritti al servizio. Il Dirigente stipulerà la Convenzione con l’Associazione “Paolo Stefanelli” 

solo dopo aver ricevuto le informazioni attinenti il servizio. Pertanto,  il Consiglio approva,  all’unanimità, 

l’attivazione del pre e post scuola presso il plesso “Amici Di Meglio” con 
 

DELIBERA N.110 

 

 

6° PUNTO Proposta dell’ASD “Paolo Stefanelli” per attività in orario extracurricolare nel plesso “Amici-

Di Meglio” 

Prende la parola la consigliera Migale che si dichiara sicuramente favorevole alla presenza dell’Associazione 

“Paolo Stefanelli” nel plesso “Amici-Di Meglio”, purché, come le altre Associazioni, che svolgono attività in 

orario extracurricolare, faccia regolare domanda dei locali al Municipio Roma XIV. Non essendo ancora 

pervenuta tale domanda, il Consiglio rimanda la delibera su questo punto a successiva riunione. 

 

 

 

7° PUNTO. Integrazione della Commissione per la revisione del Regolamento del Consiglio di Istituto 

Il Dirigente scolastico informa i Consiglieri che il Collegio dei docenti ha provveduto a nominare le 

insegnanti Condio, Rossi, Andreozzi quali membri della Commissione per la revisione del Regolamento del 

Consiglio d’Istituto. Si rende necessario integrare la Commissione con  i  membri del Consiglio di Istituto, 

rispettivamente con due membri della componente genitori e un membro della componente docenti.  Si 

propongono la docente Cello ed i genitori Ciasco e Franci. Il Consiglio approva, all’unanimità, con 
 

DELIBERA N.111 

 

 

 



8° PUNTO Comunicazioni dei Consiglieri 

- Il Dirigente comunica che, a breve, preparerà le convenzioni con le Associazioni, per le quali è stato 

già deliberato l’utilizzo dei locali scolastici. La Presidente Bongiovanni chiede se le Associazioni 

“Laboratorio Stabile” e “Look Around” abbiano poi trovato un accordo in merito all’alternanza dei 

giorni per l’utilizzo dell’auditorium, come era stato loro richiesto nel precedente Consiglio e, alla 

risposta negativa da parte del Dirigente, il Consiglio ritorna nuovamente sulla questione del conflitto 

derivante dalla sovrapposizione di due Associazioni nello stesso plesso. La Presidente chiede al 

Consiglio che venga tenuto conto, nel momento in cui verranno prese decisioni in merito alle 

Associazioni stesse, della indisponibilità da parte della “Look Around” nel trovare un accordo. Il 

Dirigente propone nuovamente al Consiglio di considerare la possibilità di collocare, in futuro, una 

sola associazione per plesso e si augura che tale regola possa essere inserita nel nuovo Regolamento 

d’Istituto. 

-                                                                                OMISSIS 
 

 

- Il Dirigente comunica di essere stato contattato dell’Assessora alla scuola del Municipio Roma XI, 

Arch. Claudia Salerno, per l’organizzazione di un evento sulla mobilità sostenibile che si terrà la 

mattina del 19/09/2023 presso l’isola pedonale del plesso “Amici-Di Meglio”; la referente sarà la 

docente Cricenti. L’attività  coinvolgerà cinque scuole del Municipio Roma XIV. 
 

- Prende la parola la sig. ra Bongiovanni per girare al Consiglio un invito, ricevuto in modo informale 

dal Consigliere Daniele Giustozzi, a partecipare alla riunione della Commissione capitolina 

congiunta, mobilità e scuola, per il 13/09/2023. 

 

Terminati gli argomenti all’o.d.g. la seduta è tolta alle ore 18:36. 

 

 

   Il Segretario verbalizzante       Il Presidente 

 F.to Licia Giovanna Scardilli                   F.to Elisa Bongiovanni 

 

 


